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Gentile Direttore,
  
  sono davanti alla TV e sto guardando AnnoZero... la spettabile signora annunziata difende a
spada tratta le ragioni del massacro che si sta perpetrando in questi giorni a Gaza. Speriamo
che qualcuno registri la puntata e la metta su YouTube. Bisognerebbe riguardarselo mille e
mille volte per capire davvero come vanno le cose nelle alte sfere italiane. Esemplare.
  
  Distinti saluti,
  
  Ing. Carlo Antonelli
  
  
  Ho visto anch'io. L'Annunziata con la menzogna filo-israeliana in canna non è una sorpresa. E'
una arrampicatrice, sempre in cerca di maniglie per far carriera. Amicissima di D'Alema, leccò il
kippà di Kippà quando vinse le elezioni la destra (cosiddetta). E' stata presidentessa Rai, dirige
la rivista dell'Aspen Club, ma è ancora in carriera. Con la sua uscita da Santoro s'è guadagnata
dei crediti, diverrà direttrice del Corriere o del TG1. La cosa ripugnante della trasmissione è
stato l'aspetto di tavola rotonda, dove le ragioni dei carnefici avevano pari e più peso di quelle
delle vittime. Perchè non hanno mai fatto un talk-show dove, accanto ai sopravvissuti, si
esponessero le ragioni dei kapò di Auschwitz? I nazisti furono giudicati sui &quot;fatti&quot;,
mica sulle &quot;intenzioni&quot; e &quot;giustfiicazioni&quot;. Inqualificabile poi quel Nativi,
&quot;esperto militare&quot; da bar-sport: ritiene inevitabili i crimini contro l'umanità, le atrocità
in guerra, guarda con sufficienza chi le contesta ai giudei. Non è arrivato a capire che le
convenzioni di Ginevra non &quot;impediscono&quot; i crimini, però li condannano e - se
possibile - li puniscono. Sono uno dei più alti prodotti della civiltà occidentale; significa,
ovviamente, un arretramento tragico della civiltà.
  
  Maurizio Blondet
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